

令和2年7月14日
札幌地区空手道連盟
理事長 千田 裕也

令和2年度札幌市民大会 高校の部・マスターズ大会の中止について

新緑の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は当連盟の活動にご協力いただき大変ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染拡大の影響が収まらず、日々の道場活動も自粛しなければならない状況が続いており、各道場の代表者、生徒の方々の辛い思いを察します。現在においても緊急事態宣言は解除されたものの、コロナの感染者は毎日報告され、札幌市の小学校でもコロナ感染者が出て来ている状況です。

このような中、8月末に予定しておりました札幌市民体育大会高校の部、マスターズ大会を中止することといたしました。高校生のためにも開催すべきという声はでましたが、コロナによる影響を考えた上、大変残念ではありますが、中止させていただきます。

今後の予定は下記で考えておりますが、今後の状況によっては変更などもあるかもしれません。ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

日 程	大 会 名	内 容
6月 7日 (日)	中央区・南区大会 (南区体育館)	中止
6月21日 (日)	豊平区・清田区大会 (豊平区体育館)	中止
6月28日 (日)	北区東区大会 (北区体育館)	中止
7月12日 (日)	白石区・厚別区大会 (白石区体育館)	中止
7月26日 (日)	北広島市大会	中止
8月29日 (土)	高校の部、マスターズ大会	中止
9月21日 (月)	団体錬成大会 (美香保体育館)	開催予定※2
9月26日 (土)	西区・手稲区大会 (西区体育館)	中止⇒別大会を企画※1
9月27日 (日)	江別市大会	開催予定※2
11月22日 (日)	全市大会 (北ガスアリーナ)	開催予定※2・3

※1 代替えの大会を企画します。

※2 現時点では開催する予定です。

※3 区大会への出場がなくても、全市大会には参加できることとします。

9月以降は状況が好転していることを願い、8月までは自粛していきたいと思っております。

一人一人が適切に行動し、終息を早め、一日でも早く練習や大会が開催できる日が来ることを願って、今を乗り切りましょう。皆様のご健康をお祈りします。

以 上